

1. 開会(平塚副会長)

2. 会長挨拶(石井会長)

コロナ禍が明けて、今年度は活発な活動ができることとなり色々な行事も増えてくると思う。
皆さん宜しく願い致します。

3. 学校長挨拶(山口校長)

- ・日頃から学校へのご協力ありがとうございます。
- ・まず、前任の外山副校長が異動し、4月より濱田副校長が着任された事をお知らせする。PTAの問い合わせの窓口にもなるので宜しく願い致します。
- ・新型コロナが5類へ変更となり、本日の授業参観でもそうだが、今後の教育活動について、完全ではないが段々と元に戻りつつある。今日もマスクを着けた子供もいれば、外している子供もいる。気温が上がり暑かったせいか、マスクを外す子供が増えたと思う。学校も暑くなってくるので、熱中症の方も各学級、全体の方で気を付けるように呼びかけている。
- ・6月は学校でも行事が立て込んでおり、宿泊も4組の特別支援学級が区内の小学校と合同で那須へ。4年生も同じく那須へ宿泊行事がある。9日は全校遠足が控えている。17日は合同防災授業が4年ぶりに実施される。学校が中心となって活動をしていくが、PTAの皆さんにもご協力をお願いしたい。

4. 議事

4-1. PTA本部活動報告(平塚副会長)

【4月～5月活動報告】

- ・4月は新入生保護者説明会、PTA総会、常置委員会が開催した。また、馬鹿祭りでの子供たちのパレード帯同の補佐、5月の離任式への参加と本日の運営委員会になる。
- ・歓送迎会は今年は中止になった。
- ・現在PTA加入率が87%、昨年88%ということで、1%減少している状況である。
- ・入会意思確認を取り始めて4年目となるが、徐々に加入の減少が進んでいるのではないかと。例えば上のお子さんで加入されているが、下のお子さんでは非入会、また非入会ではあるが常置委員に入られてるなど、新入生保護者ではない保護者がそういった状況にあるケースがある。

【今後の活動予定】

- ・もう少し入会に関する説明が必要ではないかと考えている。
- ・任意になったことで、PTAの会費がどういふふうに使われているのかを周知させることがいちばん必要だと思う。(赤小まつり、運動会のリストバンド、マーチングなど)
- ・また会員と非会員を区別するべきかどうかを、本部内でもここ2～3年考えている問題であるが、区別するにしてもできるものとできないものがあり、マーチングは非会員ができないとするわけにはいかないのでは区別のしかたが

難しい。PTA主催の赤小まつりに関しては区別をしていいのかどうかを今後議論していかなくてはならないところだと考えている。

・ミーティングに関しては、本日のように対面で開催したり、皆さんもお仕事をされているので状況に応じて、LINEやZOOMで使い分けをしたりしながらやっていきたいと思っている。

4-2. 各委員会活動報告

学年教養委員会(須田委員長)

【4月～5月活動報告】

- ・4月は長副、各学年のリーダーを決めてグループLINEを作成し情報共有の場を設定した。
- ・歓送迎会が5月2日の時点で本部より中止との連絡を受けたため5月の活動は行ってない。
- ・講習会については5月10日に、はなまる塾主催の講演会のチラシをいただき、長副で検討後、副校長へ依頼したが開催ができないと回答をいただいた。

【理由:営利目的ではないがそう思われる可能性がある為開催はNG ※学年教養活動報告書より抜粋】

・次の計画案として、税務署職員による税金講習を検討中。内容が決まり次第、副校長へ確認し可能ということであれば学年教養内で共有し、本部へ最終報告となる。

【今後の活動予定】

- ・近年のイベント(コロナで)中止が多かった為、通常のイベントとどのように関わっていくのか分からない状態。
- ・現段階で検討中の予定としては11月もしくは来年2月に学年教養主催講習会をやりたいと考えている。本部からの要請があれば動きたい。

校外児童委員会(高橋委員長)

【4月～5月活動報告】

- ・教養委員と同じく4月は長副を決めた。
- ・子ども110番の更新依頼を5月8日からスタートし、6月2日までに依頼を終えて、110番リストを6月の末日までに完成させる予定。→小P連から期日を6月20日までと書面にて連絡あった。(石井会長より)
- ・今年度も昨年同様に地域の方々への子ども110番の新規の依頼は行ってない。
- ・在校生の保護者の方へは、新規依頼のお手紙を5月8日に配布した。現在申込は確認中。
- ・講習会について5月11日(木)に「北区学校保健会総会学習会」に校外児童委員2名が参加した。
- ・報告書作成済み
- ・4月の交通安全週間については前年度の委員に確認する。

Q 子ども110番の住所リストの提出方法は？

A 個人情報に関する事なので副校長の方へ一括で回収し、揃ってきたら城生さん(校外委員)へ連絡する。

Q .安全マップの児童への配布は夏休み2週間前で良いか？

A .例年通り2週間前で良い。

Q .親子奉仕活動について、去年はコロナで中止になったが今年はどうするか？

A.去年は夏休みに入ったすぐの土曜日に予定していたが、夏の暑い時期というのに懸念がある。またおやじの会のイベントと重なるため、この時期ではない方が良いと思う。10月の運動会後からの日程で、校外委員内で話し合い、学校と調整してもらいたい。

【今後の活動予定】

報告なし

広報委員会(槻山副委員長)

【4月～5月活動報告】

- ・4月の長副決めの時に、直近の行事の撮影者を募った。(馬鹿祭り、引き渡し訓練)
- ・年間行事に載っている大きな行事(写生会や運動会)についての撮影依頼は一覧表にして副校長へ渡し済み。
- ・各学年の行事はその都度、先生に確認して(連絡帳、まなびポケットを使用して)お伝えしている。
- ・今年は音楽会が12月にあり紙面に大きく載せるため、運動会までの1回目を10月発行、2回目を3月発行と考えている。
- ・行事が復活し、載せたい行事が増えたこともあり、当初は3回発行で1回を8ページにするか、2回発行で1回を12ページにし、ページを増やすことも考えたが2回発行でいく方向に決まった。
- ・親子奉仕活動の日程が決まり次第教えてほしい。

【今後の活動予定】

報告なし

5.その他質疑応答、連絡事項

- ・10月が運動会、12月が赤小まつりを予定している。
- ・第二回の運営委員会を運動会前に開催したい。
- ・1月開催予定の新年顔合わせ会の進行状況なども含め、今後の予定を各委員と共有していきたい。
- ・PTAとしては会費の使い道、PTAの意義を周知して入会率をあげていきたい。
- ・今後の運営委員会の日程は学校と相談しながら進めていきたい。

6. 閉会の言葉(濱田副校長)

- ・色々と多岐にわたって活動していただきありがたい。
- ・PTAの方には負担のかかる中でお力添えをいただいているので学校側もそれに応えられるように全力を尽くしていきたいと思う。
- ・まなびポケットについては保護者も欠席の連絡や担任とのやりとりなどで活用しているので、本部でもぜひ有効活用できればと思っている。
- ・子ども110番のリストについては6月20日が締め切りということなので、6月の早い段階で渡したい。
- ・第二回運営委員会は土曜授業で調整させていただきたい。
- ・不慣れなところがあるので、今後ともお力添えをお願いしたい。

以上、